Nacional Hipocresía medioambiental

El gobierno despliega su aparato comunicacional a los incendios en el país y resalta la anulación de un decreto de doce y lo reemplaza con otro más incendiario y termina anunciando juicio a Evo Morales por ecocidio.

Lo importante no es el incendio, sino el juicio a Evo Morales.

El incendio bien gracias, sigue cumpliendo su tarea de limpiar los terrenos para los terratenientes provincianos, para que extiendan la frontera agrícola ellos solo y no con los migrantes collas.

El gobierno actúa de la manera indicada porque es hipócrita. Anuncia medidas después de que el incendio ha sucedido y causado daños medio ambientales, pero beneficios económicos para los terratenientes. Lo hace, no para recuperar el bosque perdido, los animales muertos y las comunidades, o para cuidar el ecosistema, sino para enjuiciar y hacer show.





Procuraduría: Hubo actos ilegales y dolosos en la compra de los 170 respiradores españoles

Fuente: Correo del sur



Nos creen tontos?

Cabrera, el ex procurador se va por discrepancias con Murillo. Es que Murillo además de brabucón y represor tiene conocimientos de algo para tener tanto poder.

¿Porque tantos informes internacionales y nacionales establecen abuso de poder, represión, matanzas, violaciones a los derechos humanos? Es que todos son masistas? Ja ja.

Jeanine declina su candidatura por su fracaso en la gestión de gobierno. Para ser presidenta no basta con tener el poder del estado y su dinero, se requiere algo más, verdad?

Que macho es Murillo que se limpia con las leyes del país. Hasta cuando?

Nacional:

Añez declina, verdad?

Extrañamente, Añez declina su candidatura y lo hace por video para circulación en los medios de comunicación audiovisuales, pero no presenta de manera formal su decisión. Se presenta con todos sus aliados, aunque no todos.

Por qué no habla de renuncia?, porque no presenta su renuncia primero? ¿Porque no aclara en que quedan las candidaturas a diputados uninominales? o es que igual que Camacho es simplemente un anuncio para meter presión y ganar algunos adeptos.

Añez anuncia su declinación para proteger el gobierno de una derrota catastrófica y para apoyar a la extrema derecha de Camacho. No busca una propuesta unitaria, por ello no dice a quién iría destinado su apoyo social.

Este es un nuevo show de la dictadora, ni quepa duda, ya tendremos otras sorpresas. socialismo comunitario

Todos contra el MAS

La publicación de nuevas encuestas ha removido el pido de los políticos del país, sobre todo en el campo de la derecha boliviana. La declinación de Añez es una muestra de los efectos.

Habrá que decir que Añez declina porque ya es insostenible el hecho de tener una mala gestión de gobierno que cada día crece y alimenta el sentimiento de resistencia del pueblo pueblo boliviano. Esta claro que para gobernar y ser un buen gobierno no solo se necesita estar sentado en la silla presidencial y tener el poder y el dinero del estado. Se requiere programa, liderazgo y tino.

La declinación es un show que puede terminar en la renuncia de la candidatura o no, lo cual dependerá de los efectos sociales del anuncio. Lo que está claro es que la dictadura busca cuidar que la dictadora siga en la silla presidencial para que ella pueda tomar posición y decisión en torno a las elecciones generales del 18O. De esta manera la dictadura sigue teniendo el poder para aceptar o rechazar los resultados de la votación.

La declinación de Añez mete presión social al estilo de lo que hizo Camacho con su anuncio de poner en blanco su candidatura. El primer efecto es que fortalece la posición ultra derechista afincada en Santa Cruz y liderada por el tirano cruceño.

socialismo comunitario

Así, la derecha esta re articulando sus fuerzas y tomando nuevas y viejas posiciones. Frente a la derecha el pueblo pueblo suma fuerza.

Es imperioso en el momento que el MAS-IPSP tenga lucidez en sus decisiones y en su accionar social y político. El MAS-IPSP debe forzar el verdadero debate, en los debates formales y en la calle, es decir el debate político de propuestas, de plan y programa de gobierno. Se debe buscar el debate entre la posición de derecha y la posición indianista popular expresada en neoliberalismo, república y religión católica y socialismo comunitario del Suma Qamaña, estado plurinacional, democracia intercultural, modelo social productivo.

Es necesario desarrollar en la multitud de votantes criterios para evaluar y valorar lo hecho en 14 años de gobierno del Presidente Morales, para que los votantes comprendan la dimensión de lo hecho y fundamentalmente la orientación. Porque no necesariamente se requieren más camas en el sistema de salud, sino también se necesita una reorientación de la visión y acción del sistema de salud, lo propio en otras áreas del accionar del gobierno.

La acción de la campaña electoral debe articularse y realizarse en base a la articulación social y el desarrollo y empoderamiento de las organizaciones y movimientos sociales. Es imperioso mostrar en las calles y carreteras la presencia y fuerza social de la Revolución Democrática Cultural Indígena Campesina Originaria para que los votantes pierdan el miedo a expresar su apoyo en la campaña y fundamentalmente el día de la votación.

Las encuestas muestran nuestros potenciales y nuestros retos al futuro. El principal reto es lograr una victoria contundente de al menos 70 por ciento de la votación para tener un gobierno fuerte, una gestión victoriosa y exitosa y un futuro halagüeño. Pero además para defender la victoria en las urnas y llegar al traspaso del gobierno.

Toda la derecha, en todas sus versiones se ponen contra el MAS-IPSP, lo que es el reconocimiento de la fuerza social y política victoriosa. Se colocan ante el MAS-IPSP, porque no tienen propuesta, porque su único argumento es el no al pueblo pueblo, no al desarrollo del país, no a la redistribución de la riqueza. Superemos el NO, apoyemos la campana electoral, movilicémonos el día de la votación, votemos por el MAS-IPSP y triunfemos una vez MAS.